

# Karya Bakti Babinsa Kodim Mamuju: Pembersihan Jalan Tani

**M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](http://SULBAR.INFORMAN.ID)**

Oct 11, 2024 - 14:58



Mamuju, - Babinsa Koramil [1418-05](#)/Kalumpang bersama masyarakat Desa Salumakki, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju Tengah, melaksanakan karya bakti berupa pembersihan Jalan Tani sepanjang 100 meter. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan munculnya wabah penyakit di wilayah teritorial Kodim 1418/Mamuju. Jumat (11/10/2024)

Babinsa Koramil [1418-05](#)/Kalumpang menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah

bentuk kepedulian TNI terhadap kebersihan dan kesehatan masyarakat. "Pembersihan ini penting untuk memastikan aliran air di sepanjang jalan tetap lancar, sehingga mengurangi risiko banjir dan genangan air yang dapat menimbulkan penyakit," ungkapnya.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menambahkan bahwa kegiatan karya bakti seperti ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam menjaga keselamatan dan kesehatan masyarakat di wilayahnya. "Gotong royong yang dilakukan oleh Babinsa bersama masyarakat adalah upaya bersama untuk mencegah bencana dan menjaga kesehatan lingkungan. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga dan menginspirasi masyarakat di wilayah lain," ujarnya.

Kolonel Andik juga mengapresiasi keterlibatan aktif masyarakat Desa Salumakki yang bahu-membahu dengan Babinsa dalam melaksanakan karya bakti tersebut. "Ini adalah contoh nyata bagaimana TNI dan masyarakat bersatu padu untuk kebaikan bersama. Kebersamaan ini tidak hanya menjaga kebersihan, tetapi juga mempererat hubungan sosial di antara kita semua," tambah Dandim.

Kegiatan karya bakti ini diharapkan dapat terus dilaksanakan sebagai bagian dari upaya menjaga lingkungan yang sehat dan aman di seluruh wilayah Kodim 1418/Mamuju. Dengan sinergi antara TNI dan masyarakat, diharapkan berbagai potensi bencana dapat diminimalisir, serta masyarakat terhindar dari ancaman penyakit.